

Se arrastra Sánchez y arrastra a España

Sánchez, aquí, ya ni puede salir a la calle y ahora también han descubierto su pelaje y su calaña por Europa, donde han comprobado que la mentira es algo inherente a su persona

PAISAJES Y PAISANAJES
ANTONIO PÉREZ HENARES



Concluye esta semana con una penosa sensación de desaliento. El sanchismo se arrastra envuelto en las más repulsivas y burdas corruptelas que le infectan ya todo el cuerpo, pues existe la certeza de que solo es cuestión de tiempo de que desde la cabeza a los pies del Gobierno y del partido no quede rincón alguno al que no haya llegado la metástasis. Los nombres irán saliendo enristrados unos de otros como cerezas de una banasta.

Sánchez se arrastra y nos arrastra a todos por donde pisa. Sus acólitos del Tribunal Constitucional le aprueban esa vergonzosa amnistía que no es otra cosa que el pago a los separatistas de un chantaje para que el pudiera seguir en la Moncloa. Una amnistía que bien se pudiera apodarar como la del Cerdán, pues fue ese personaje, al que ahora repudian, quien la perpetró con el prófugo, al igual que hizo con el siniestro pacto con los albacetas de ETA. Arrastra en ambos casos nuestra dignidad como pueblo, como ciudadanos y con Nación. Alardea encima de ello. Es gran victoria cuando sabe que no es tal, que es rendición, y que no está para nada cerrado el final de la batalla. Sabe que tiene las patas muy cortas y que pueden acabar amputadas.

Sánchez, aquí, ya ni puede salir a la calle y ahora también han descubierto su pelaje y su calaña por Europa, donde han comprobado que la mentira es algo inherente a su persona. Pero el problema es que no es solo el quien se enfanga en ella sino que nos encenaga también a todos. Es nuestro crédito el que pisotea.

Son días en verdad tristes y descompuestos. Tapada ya para él cualquier salida digna, las ha tapado él mismo, en eso lleva toda razón Emiliano García-Page, en su empecinamiento suicida también nos las bloquea a los españoles. Ha elegido arrastrar su agonía matando a todo cuanto pueda y le rodea, empezando por su propio partido, para sobrevivir un día más.

Algunos se están dando cuenta, esa es la clave del cambio soterrado en algunos pero en otros, significativamente en sus otrora grandes voceros mediáticos, ya expuesto a las claras, que han de elegir entre salvar al PSOE o enterrarlo por Sánchez. Y están eligiendo, paulatinamente, lo primero. Aunque no sé si ya es, para eso, también tarde.

EL SEMÁFORO

ARTEMIO PÉREZ
PRESIDENTE DE FEDA

La Confederación de Empresarios de Albacete celebró anoche la vigésimo sexta gala de los Premios San Juan, en la que se reconoció la labor de empresarios y entidades, y en la que recibió el apoyo de la sociedad albacetense.



ALFON GONZÁLEZ
FUTBOLISTA

Alfon González clausuró ayer el campus que lleva su nombre y que organizó al Escuela de Fútbol Base Federativa. El hasta ahora jugador el Celta está pendiente de resolver su futuro y, aunque todavía es joven, espera volver a jugar algún día en el Albacete.



JORDI TURULL
SECRETARIO GENERAL DE JUNTS

La formación independentista catalana aprovechó la validación de la ley de amnistía por parte del Tribunal Constitucional, para recuperar la hoja de ruta del procés y exigir un referéndum de autodeterminación.



DONALD TRUMP
PRESIDENTE DE ESTADOS UNIDOS

La Administración Trump logró que el Tribunal Supremo de Estados Unidos limitara las competencias de los juzgados federales a la hora de paralizar las más cuestionadas órdenes ejecutivas del presidente norteamericano.



CON LOS PIES EN EL SUELO **ALEJANDRO BERMÚDEZ ALONSO**

¡Entierren a sus muertos, por favor!



Quizá es pedirles demasiado. Al fin y al cabo son los responsables de la tragedia que sufre su partido. Pero es una absoluta indecencia y hasta un riesgo para la salud seguir manoseando cadáver tan putrefacto como han conseguido que sea el PSOE. Lo saben tan bien como el resto de los españoles que no sufran de ceguera voluntaria. Sin embargo les ocurre como en esos casos que se descubren de vez en cuando en que para seguir cobrando la pensión ocultan la muerte del beneficiario. Pero el hedor de la descomposición es ya insostenible y deberían enterrar el muerto.

Es obvio que, como buitres de la política que son, no les queda el menor atisbo de dignidad, pero enterrar a los muertos es lo mínimo que se espera que haga un ser humano con sus congéneres, aunque solo sea por higiene ya que no por caridad. Ya sé que existen carroñeros que son capaces de aprovechar los cadáveres más putrefactos pero llega una hora en que hay que decir basta y pasar página.

La situación a que han llegado es tal que las gentes honradas piensan que la vergüen-

za les va a vencer y que ellos mismos van a dejar de ocupar el campo para permitir que otros limpien el muladar en que lo han convertido. Sería lo deseable, pero desgraciadamente no lo harán. Quienes son capaces de llenar de papeletas las urnas vacías antes de comenzar la elección, quienes pueden recorrer todos clubes de alterne de España a costa de los esforzados españoles que ya no se pueden permitir ni una vivienda, quienes tienen el estómago suficiente como para liberar asesinos a cambio de unos votos que les permiten unos días más en el poder y a quienes no les importa trocar España para seguir en el machito, quienes son capaces de todo esto lo son de cualquier cosa y solo se les descabalará una rotunda mayoría que ponga las cosas en su sitio. Por cierto, el de muchos de estos debería ser la cárcel.

¿No les mueve ver cómo el presidente de todos los españoles es señalado y hace el ridículo en las reuniones internacionales? ¿No les da vergüenza como el presidente de todos los españoles hace una afirmación para seguidamente firmar lo contrario? ¿Có-

mo pueden salir a la calle sin ruborizarse quienes sostienen a este engendro de la política? ¿Cómo pueden mirar de frente al resto de los españoles sin que se les caiga la cara de vergüenza?

El papelón de su jefe de filas interrumpiendo la emisión de 'su televisión' para anunciar un acuerdo con la OTAN que solo existió en su mente, ya desviada, como si hubiera conseguido borrar la deuda pública de España. El papelón en la cumbre de la OTAN anunciando que solo gastará una cifra para a renglón seguido firmar otra mucho más abultada, creando una situación con Estados Unidos que nos puede costar caro, debería mover el cuajo de quienes le sostienen. Pero no, mientras el sustento del presidente sea también el cebo de sus adláteres, el cadáver seguirá deambulando por la Moncloa.

Por ello no debemos hacernos ilusiones, porque si Dios no lo remedia y no creo que Dios se meta en política, los zopilotes seguirán aprovechándose del cadáver sin que nadie se decida a darlo sepultura como deberían hacer.